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Niederschrift 
 
über die 10. öffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Osten-
feld am 23.08.2021 in der Otto-Thiesen-Schule in Ostenfeld. 
 
Beginn der Sitzung: 19:36 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:25 Uhr 
 
 

Anwesend: 
- stimmberechtigt: 
  
Schulverbandsvorsteherin Jutta Rese 
Schulverbandsvertreter Gunnar Belbe-Krokowski 
Schulverbandsvertreterin Anja Clausen 
Schulverbandsvertreter Arne Hansen 
Schulverbandsvertreterin 
Schulverbandsvertreter 

Eva-Maria Kühl 
Karl-Heinz Moeskes (Vertretung für Ute Matthiesen) 

Schulverbandsvertreter Arne Petersen 
Schulverbandsvertreterin Sandra Rahn 
Schulverbandsvertreterin Yvonne Roloff 
Schulverbandsvertreterin Barbara Thomsen 
- nicht stimmberechtigt: 
Schriftführerin Maren Wilke 
 
Entschuldigt fehlt: 
Schulverbandsvertreter Jens Gärtner 
Schulverbandsvertreterin Ute Matthiesen 
 
Außerdem sind anwesend: 
Maren Rohloff, Schulleiterin 
Dieter Vlasics, Schulhausmeister 
Ute Babbe, Flotten Lotten/Mädchentreff Ostenfeld 
Lara Daufeldt, Amt Nordsee-Treene 
Sowie zwei weitere Zuhörer*innen 
 
 Tagesordnung 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch die Schulverbandsvorsteherin und Feststel-

lung der Beschlussfähigkeit 
2. Feststellung der Tagesordnung 
2.a. Dringlichkeitsanträge 
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-

nungspunkte 
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über die 

9. Sitzung am 19.11.2020 
4. Einwohnerfragestunde 
5. Bericht der Schulverbandsvorsteherin 
6. Bericht der Schulleiterin 
7. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung 
8. Genehmigung der über- und außerplanmäßigen Aufwendungen bzw. Auszahlungen 

2020 
9. Beratung und Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2020 und die Verwen-

dung des Jahresüberschusses bzw. Behandlung des Jahresfehlbetrages 
10. Beratung über weitere Nutzung des Sportplatzes 
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Nicht öffentlich 
11. Personalangelegenheiten 
12. Vertragsangelegenheiten 
  
 Tagesordnung 
13. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil 

 
 
 
 
 

 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch die Schulverbandsvorsteherin und 
Feststellung der Beschlussfähigkeit       
 
 

 
 

Schulverbandsvorsteherin Jutta Rese eröffnet die Sitzung des Schulverbandes Ostenfeld. 
Sie begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste recht herzlich und stellt die ordnungs- 
und fristgerechte Ladung fest. Der Schulverband Ostenfeld ist beschlussfähig. 

 
2. Feststellung der Tagesordnung       
2.a. Dringlichkeitsanträge       
 

Es wird einstimmig beschlossen, die Tagesordnung um den Punkt „Beratung über weitere 
Nutzung des Sportplatzes“ auf TOP 10 zu erweitern. Damit verschieben sich die weiteren 
Tagesordnungspunkte und es ergibt sich die bereits oben aufgeführte Tagesordnung. 
 
 

 

 
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-
nungspunkte       
 

 

Auf Vorschlag der Schulverbandsvorsteherin beschließt die Schulverbandsversammlung 
folgende Tagesordnungspunkte nicht-öffentlich durchzuführen:  
- TOP 11 Personalangelegenheiten 
- TOP 12 Vertragsangelegenheiten 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
 

 
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über 
die 9. Sitzung am 19.11.2020       
 
 

Die Niederschrift wird in der vorliegenden Form einstimmig genehmigt. 
 

 

 
4. Einwohnerfragestunde       
Es werden keine Fragen gestellt. 
 

 
5. Bericht der Schulverbandsvorsteherin       
Die Schulverbandsvorsteherin Jutta Rese berichtet über folgende Themen: 
 

• Im Schwimmbad wurde das Mess- und Regelsystem ausgetauscht. Ohne dies 
wäre keine Eröffnung möglich gewesen, da das System die Wasserqualität beein-
flusst. Die Kosten in Höhe von 6.995,13€ werden 50 % vom Schulverband und 50% 
vom Förderverein getragen. 

• Ab 29.08.2021 wird das Schwimmbad aufgrund der Witterungsverhältnisse geschlos-
sen. 

• Ehemalige Schüler der OTS des Schuljahrgangs 1967-1976 haben die neue Schule 
besichtigt. Der Schule wird eine 1,80 m große Holzbank gespendet. 

• Beim bestehenden Rechtsstreit bezüglich der Fenster gibt es keine neuen Ent-
scheidungen. 
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6. Bericht der Schulleiterin       

• Der Bericht von der Schulleiterin Maren Rohloff ist als Anlage 1 dem Protokoll beige-
fügt. 
 

Ebenfalls informiert die Schulleiterin Maren Rohloff über folgende Themen:  
• Ein neuer Konrektor wurde ausgeschrieben.  

• Sachstand zur Schulsozialarbeit. 

• Herr Kiehne unterstützt 2x die Woche ehrenamtlich ohne Aufwandsentschädigung im 
Unterricht. 
Er führt die Testungen der Schüler durch und hat das Hygiene-Konzept  
erstellt. Es wird sich geeinigt, dass Herr Kiehne Fahrkosten erstattet bekommt (mit 
Fahrtenbuch für die Abrechnung). 

• Einige Fugen des Fußbodens dehnen sich aus. Dies wurde bereits an Ralf 
Thomsen weitergegeben.  

• Erfreulicherweise ist bei den meisten Kindern kein größeres Ausmaß der Corona-
Pandemie zu bemerken.  

 
7. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung       

• Es wird angefragt, ob Interesse an Plattdeutsch-Unterricht besteht. Eine Bürgerin 
würde dies ehrenamtlich unterrichten wollen. Das Material steht kostenfrei zur Verfü-
gung. Schulleiterin Maren Rohloff nimmt Kontakt auf.  

• Die Bepflanzung zum benachbarten Grundstück ist ausreichend.  

• Es besteht weiterhin das Problem, dass viele Vögel gegen das aus Glas bestehende 
Bushäuschen fliegen. Das hohe Aufkommen ergibt sich daraus, dass diese auf ei-
nem benachbarten Grundstück gefüttert werden. Um das Bushäuschen kenntlicher 
zu machen, werden die Flotten Lotten im Herbst das Bushäuschen gestalten, so-
dass gehofft werden kann, dass weniger Vögel gegen das Bushäuschen fliegen. 

• Es wird nachgefragt, wann die roten Umrandungen für die Hinweise auf der Stra-
ße gemacht werden. Dies stehe schon seit langer Zeit aus. Die ausführende Firma 
wurde bereits kontaktiert und abgemahnt. Die Schulverbandsvorsteherin wird dies 
klären. 

• Die Bordsteinkante am Behindertenparkplatz wurde nicht wie vereinbart im Früh-
jahr heruntergesetzt. Dies hängt mit der angespannten Auftragslage der Baufirmen 
zusammen.  

• Das Hinweisschild „Parkplatz Sporthalle / Sporthallencafé“ soll abgenommen 
werden. 

• In der Schwimmbadstraße soll das Schild „Sporthalle / Schwimmbad“ durch den 
Hinweis auf die Schule erweitert werden.  

• Die neue Brandschutzverordnung wird von Frau Rohloff an die Vertreter geschickt. 
 

 

 
8. Genehmigung der über- und außerplanmäßigen Aufwendungen bzw. Auszah-
lungen 2020       
 

 
 

Die Übersicht der über- und außerplanmäßigen Aufwendungen und Auszahlungen 2020 liegt 
allen Mitgliedern der Schulverbandsversammlung vor. 
 
Die über- und außerplanmäßigen Aufwendungen und Auszahlungen werden einstimmig 
genehmigt 
 

 
9. Beratung und Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2020 und die Ver-
wendung des Jahresüberschusses bzw. Behandlung des Jahresfehlbetrages    
 

 

Die Schulverbandsversammlung beschließt einstimmig den Jahresabschluss 2020 und den 
Jahresfehlbetrag in Höhe von 106.511,72 Euro der Ergebnisrücklage zu entnehmen. 
Geplant waren 38.100€. Die Gegenrechnung / Buchung wurde einstimmig beschlossen. 
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10. Beratung über weitere Nutzung des Sportplatzes       
 

 

Eva-Maria Kühl berichtet von einer Begehung des Sportplatzes in der Gemeinde Osten-
feld. Es wurde festgestellt, dass der Sportplatz nur noch Nutz- und Lagerplatz ist und so 
nicht als Sportplatz genutzt werden kann. Es wird diskutiert, wie sich die Nutzung zwischen 
der Gemeinde Ostenfeld, dem Schulverband und dem Sportverein gestalten soll. Zusammen 
mit dem Sportverein soll geklärt werden, welcher Bedarf überhaupt besteht. 
 
 

 
 
 
 
Nicht öffentlich… 
 
 
 
13. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil       
Die Schulverbandsvorsteherin gibt Folgendes bekannt: 
 

• Die Beiträge zur Pflichtversicherung für E-Bikeleasing werden bei Bedarf bis zu ei-
nem Höchstbetrag von 20€ pro Monat übernommen.  

 
 

• Den Zuschlag für die Reinigung der Fenster erhält das wirtschaftlichste Angebot.  
 
 
 

 
 

 

Schulverbandsvorsteherin     Schriftführerin 

 
 


	Ende der Sitzung: 21:25 Uhr

